

Bildzentrale:

Heilsam – was gut tut

Die erste Ausstellung in der neu eröffneten Bildzentrale in Waiblingen-Bittenfeld widmet sich dem Thema „Heilsam“. Unter diesem Motto soll eine Transformation vollendet werden: Das Ende der Ära mit Apotheke im Stadtteil hat 2022 eine schmerzliche Lücke gerissen, die nun mit Mitteln der Kunst geschlossen wird. Die 22 geladenen Künstlerinnen und Künstler im Alter zwischen 25 und 88 Jahren zeigen technisch und inhaltlich eine reiche Bandbreite von Malerei, Zeichnung und Installation bis hin zu medialen Werken. In Zeiten multipler Krisensituationen, dem Verlust von Mitte und Sicherheiten ist es auch eine Frage, die vielfach in der Kunst gestellt wird: was unterstützt den verletzlichen Menschen, seinen Körper und seine geistig-mentale Verfassung? Was ist heilsam im Sinne einer Krisenbewältigung, einer Resilienz? Die Kunst als schöpferischer Prozess ist ein Instrument der inneren Befreiung für die Künstlerinnen und Künstler selbst, aber auch inhaltlich werden Themen angerissen, die der stilistischen Bandbreite der Exponate entsprechend in religiöse, meditative, geistige oder medizinische Bereiche übergreift.

U!!I BERG, NINA JOANNA BERGOLD, THOMAS BICKELHAUPT, JOHANNES BRAIG, MARK-STEFFEN BREMER, KARIN BROSA, SVEN GOSSEL, MARKUS HALLSTEIN, ULRICH HAUG, GERHARD HEZEL, STEFANIE KRÜGER, LEONIE LASS, JÖRG MANDERNACH, JOHANNA MANGOLD, ROBERT MATTHES, TIMO MEYER, WOLFGANG NEUMANN, JAN-HENDRIK PELZ, PAUL ROBERT REIF, SEBASTIAN ROGLER, ANNA STIEFVATER, HANS KARL ZEISEL, GEZ ZIRKELBACH

Zur Bildzentrale:

Die Bildzentrale in Waiblingen-Bittenfeld ist als multifunktionaler Raum an das Atelier des Künstlers Wolfgang Neumann angeschlossen und versteht sich als Plattform zum Austausch und zur Auseinandersetzung mit Kunst und Kultur. Es sind Ausstellungen, Vorträge und weitere Aktivitäten geplant, die über den Blog www.bildzentrale.blogspot.com kurzfristig einsehbar sind.

Die Ausstellung „Heilsam – was gut tut“ läuft bis Ende August. Besuche und Führungen sind – auch für Gruppen – über die E-Mail-Adresse (bildzentrale@posteo.de) zu erfragen.

Ab Ende September 2024 stellt der Maler und Zeichner Wolfgang Neumann aktuelle Werke vor.

///////

Bildzentrale:

Healing – what feels good

The first exhibition in the newly opened Bildzentrale in Waiblingen-Bittenfeld is dedicated to the theme of “Healing”. A transformation is to be completed under this motto: The end of the era with a pharmacy in town has left a painful gap in 2022, which will now be closed with the help of art. The 22 invited artists between the ages of 25 and 88 show a wide range of technology and content, from painting, drawing and installation to media works. In times of multiple crisis situations, the loss of center and security, it is also a question that is often asked in art: what supports vulnerable people, their bodies and their spiritual and mental state? What is healing in the sense of crisis management and resilience? Art itself as a creative process is an instrument of inner liberation for the artists themselves, but the content also touches on topics that extend into religious, meditative, spiritual or medical areas according to the stylistic range of the exhibits.

About Bildzentrale:

The Bildzentrale in Waiblingen-Bittenfeld is a multifunctional space connected to the artist Wolfgang Neumann's studio and sees itself as a platform for exchange and engagement with art and culture. Exhibitions, lectures and other activities are planned, which can be viewed at short notice via the blog www.bildzentrale.blogspot.com.

The exhibition “Healing – What’s Good for You” runs until the end of August. Visits and guided tours can be requested – also for groups – via the email address (bildzentrale@posteo.de).

As from the end of September, the painter Wolfgang Neumann will be presenting recent works.